



## **Damen U23: Motiviert in die Schlussphase**

Das U23-Team startete voller Motivation in die Rückrunde. Im Training wurde fleissig an der Technik geschliffen, Service und Angriff wurden vertieft und präzisiert. Durch verschiedene Parcours kam auch das Krafttraining nicht zu kurz.

Trotz knappen Niederlagen konnten sie unter anderem am 3.3. im Auswärtsspiel gegen den VBC Kanti Baden 3 ein 3:0 verbuchen. Aus dem hart erkämpften Sieg schöpfte das Team neue Energie, um mit aller Kraft an dem darauffolgenden Tag gegen den Tabellenführer STV Baden 1 zu ihrem vorletzten Match anzutreten.

Die Mannschaft hofft zudem, die Saison zuhause am 9.3. mit einem Erfolg gegen Volley Neuenhof abschliessen zu können.